

# *De nombreux pays condamnent à le blocus étasunien contre Cuba à l'ONU*

---



Nations Unies, 29 septembre (RHC-PL) Des dirigeants de plus de 20 pays se sont prononcés contre le blocus économique, commercial et financier imposé à Cuba par les États-Unis à la tribune de l'ONU, au cours de la 69<sup>e</sup> période de sessions de son Assemblée Générale.

Lors des débats de samedi, les représentants de Russie, du Vietnam, de l'Algérie, de Jamaïque, de Corée du Nord du Mozambique et de Tuvalu ont demandé la fin de cette mesure, qui vise à renverser l'ordre politique et social cubain.

Au cours de sa prise de parole, le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a déclaré que l'heure est venue d'en finir totalement avec les méthodes illégitimes de pressions de certains États sur d'autres et avec les sanctions unilatérales, y compris le blocus contre Cuba.

De son côté, le ministre mozambicain des Affaires étrangères et de la Coopération, Oldemiro Baloi, a défendu le droit inaliénable des peuples à choisir leur système politique et économique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/34983-de-nombreux-pays-condamnent-a-le-blocus-etasunien-contre-cuba-a-lonu>



**Radio Habana Cuba**